

# Volleyball pur daheim

**HERSBRUCK** – Am Samstag, 9. November, lädt der TV Hersbruck zu einem spannenden Heimspieltag in der Dreifachturnhalle ein. Ab 14 Uhr gehen gleich drei Heimmannschaften in unterschiedlichen Ligen ans Netz.

In der Bezirksklasse erwarten die Hersbruckerinnen die Damen des TV Altdorf III sowie den TC Höchststadt. Besonders das Duell gegen Höchststadt verspricht packende Spielzüge, da es in den letzten Jahren viele enge Begegnungen zwischen diesen beiden Teams gab. Beide Mannschaften befinden sich seit Jahren im oberen Bereich der Tabelle, das letzte Aufeinandertreffen, ebenfalls vor heimischem Publikum, konnten die Hersbruckerinnen für sich entscheiden.

Die zweite Damenmannschaft geht unter der Leitung von Trainer Daniel Schrauf in der Kreisklasse an den Start. Nach dem Abstieg in der letzten Saison ist der Wiederaufstieg das klare Ziel. Erfolgreich mit zwei Siegen in die Saison gestartet, gehen die Mädels mit Selbstvertrauen sowohl in das Rückspiel gegen den TV Lauf II als auch in die Partie gegen die SG SGS/TV Erlangen VI.

Die Herrenmannschaft des TV Hersbruck, als Aufsteiger neu in der Bezirksklasse, steht vor der zusätzlichen Herausforderung, einige Neuzugänge in das bestehende Team zu integrieren. Mit zwei Niederlagen zum Auftakt ist es nun das Ziel, als Mannschaft auf dem Feld zusammenzufinden. Fest entschlossen, ihre ersten Punkte der Saison zu holen, gehen die Spieler motiviert in die Begegnungen gegen den TV Erlangen III und den TSV Neunkirchen am Brand III.



Am Samstag ist wieder Heimspieltag bei den Hersbrucker Volleyballerinnen.

Foto: Andrea Pitsch